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PRESENT PERFECT
O Present Perfect é formado pelo

Sujeito + HAVE/HAS + Past Participle do verbo 
principal.

Estamos usando nesse tempo verbal o HAVE como verbo 
auxiliar. Com isso, a variação do ver-bo na terceira pessoa 
do singular vai para ele, fazendo com que ele assuma 
forma de HAS para o He/She/It.

- I have studied.
- I have gone.
- He has traveled.
- She has been sick.

Obs. O Past Participle dos verbos regulares é formado 
pelo acréscimo de -ED, como no passado simples.

O Past Participle dos verbos irregulares não segue regras. 
É necessário consultar a lista de verbos irregulares para 

relembrar. Eles são os verbos colocados na terceira coluna 
das listas de verbos do inglês. (Há uma lista de verbos 
irregulares na apostila 2).

O Present Perfect é usado para expressar:

a) ações que aconteceram cujos feitos se projetam até
o presente. A ação começou no passado mas ela (ou os
seus efeitos) podem ser sentidos ainda no presente.

I have lived here since 1990. (Eu tenho morado (more) 
aqui desde 1990.)

The boys have played baseball many times and they’re 
going to play it again on Saturday. (Os meninos têm 
jogado (jogaram) beisebol muitas vezes e eles vão jogar 
nova-mente no sábado.)

b) ações que aconteceram num tempo indefinido. Não se
define no passado quando que as ações aconteceram.

- I have studied English. 

Isto significa que a ação aconteceu e pode estar aconte-
cendo ainda.

Geralmente o Present Perfect é usado com as palavras: 
lately, recently, many times, entre outras, como:

- Since - desde
We have lived here since April

- For - durante; há
I have lived here for 2 years.

- Just - (acabar de) ação que acabou de ocorrer.
The kids have just arrived.

- Ever - alguma vez, já
Have you ever traveled abroad?

- Already - (já) usado em orações afirmativas e interroga-
tivas, em geral precede o verbo principal.
I have already seen that film.
Have you already seen it?

- Yet - (já, ainda) usado em orações negativas e interroga-
tivas, em geral no final da frase.
Have they arrived yet?
They haven’t arrived yet.

- Lately - ultimamente
She hasn’t talked to me lately.

c) ações que aconteceram várias vezes em um passado
indefinido.

- We have seen that film many times.

Negative and Interrogative Forms
Para a forma negativa do Present Perfect, acrescenta-se 
o NOT após o verbo HAVE ou usa-se a forma abreviada
HAVEN’T.

Na terceira pessoa do singular, teremos a colocação do 
NOT após o auxiliar HAS, ou usando a forma contraída 
HASN’T.

- They have not studied. or They haven’t studied.

Para a forma interrogativa do Present Perfect  coloca-se 
o verbo auxiliar H VE (ou HAS) antes do pronome.

- Have they studied?
- Has he written?

Obs: Vale tomar cuidado com mais um detalhe: os auxi-
liares HAVE e HAS podem ser contraídos com o sujeito 
também:

- He has lived here since he was born. (= He’s lived here 
since he was born).
- They have traveled a lot. (= They’ve traveled a lot).




